



Kino auf französisch

Lernen beim Film schauen: Wie jeden Herbst besuchten auch in diesem Schuljahr die Französisch-Schüler der zehnten Klassen die französischen Filmfestspiele „Cinéfête“ in Neustadt. Im Krone-Theater schauten sie gemeinsam mit zwei Begleitlehrerinnen den Film „Jamais contente“ in französischer Sprache mit deutschen Untertiteln an. Wie der Name des Films schon sagt, handelt er von einer 13-jährigen die nie zufrieden ist – weder mit ihrer Band, noch mit der Schule und schon gar nicht mit ihrer Familie. Ein unterhaltsamer Film, der im Unterricht vor- und nachbereitet und besprochen wurde und bei den 28 Schülern der Realschule Donaueschingen auf Begeisterung stieß. BILD: REALSCHULE